
Кто бы мог подумать, что про-
фессия библиотекарь может быть на-
столько увлекательной и интересной. 
Обычно мы представляем тихих жен-
щин, которых не видно за их очками, 
они молча ходят между длинными 
стеллажами книг и возмущенно смо-
трят на посетителей, если те слишком 
громко перелистывают  страницы или 
разговаривают. И мы уверены,  что 
профессия обязывает их быть такими. 
Но как же мы ошибаемся. 

Библиотекарем Татьяна Алексан-
дровна Поликарпова работает на про-
тяжении всей своей трудовой деятель-
ности, начиная с 1983 года, сразу после 
окончания Волгоградского культпрос-
ветучилища. За все это время она ни 
разу не усомнилась в правильности 
выбора своего жизненного пути, а ведь 
когда-то, будучи еще школьницей, меч-
тала стать учителем, как старшая се-
стра Нина Александровна. 

Направить свои таланты в нужную 
сферу помогла мама, Анастасия Мат-
веевна Гончарова. Наблюдая за тем, 
как дочь буквально «проглатывает» 
одну книгу за другой, она настояла на 
том, чтобы девочка отучилась на би-
блиотекаря. Трудно было представить, 
что настолько яркая и активная девуш-

ка выберет такую тихую профессию. Но 
она умела сочетать лед и пламя, обще-
ственную деятельность со спокойными 
вечерами с книжкой в руках. 

Поступить в училище не состави-
ло труда. Начитанная, с широким кру-
гозором и высоким уровнем эрудиции 
Татьяна Александровна легко пости-
гает азы выбранной профессии.

После учебы девушку сразу приня-
ли на работу в Центральную районную 
библиотеку (ЦРБ) в отдел обслуживания. 
В это время приходит понимание того, 
что библиотекарь -  не только книжная 
профессия. Это, прежде всего,  люди, ко-
торые несут свет познания обществу, ко-
торые учат использовать главный ресурс 
современного мира – информацию. Их 
деятельность напрямую связана с комму-
никацией. Мало только прочитать несмет-
ное количество книг, необходимо помочь 
понять ее другому, посоветовать произве-
дения, подходящие по возрасту, интересу 
и даже характеру читателя.  

- Кроме того, работа не ограничи-
валась стенами районной библиотеки, - 
вспоминает  Татьяна Александровна. - По 
предложению Владимира Афанасьевича 
Резникова, на тот момент заведующего 
Алексеевским отделом культуры, необхо-
димо было создать развлекательную про-

грамму для жителей района. Так появилось 
выездное мероприятие по примеру теле-
шоу «Счастливый случай», с которым мы 
объехали все поселения. Разнообразить 
программу музыкальными паузами и 
танцами помогали работники культуры. 
Именно в этот момент начинается зарож-
дение совместной деятельности Дома 
культуры и ЦРБ. 

Сейчас библиотека входит в состав 
Алексеевского МКДЦ. Кто-то может поду-
мать, что это явный переломный момент, 
когда развлекательные мероприятия вы-
теснили книгу. Но Татьяна Александровна 
уверенно говорит: «Мы не конкуренты, а 
компаньоны». Нужно подстраиваться под 
современный ритм, оставаться интерес-
ными в бешенном темпе жизни. Работа 
сообща с Домом культуры помогает до-
биться этих целей, создавая заниматель-
ные программы, она снова и снова порож-
дает интерес к печатным изданиям.

С 1997 года Татьяна Александров-
на становится заведующей Алексеев-
ской ЦРБ. Этому предшествует одно 
из главных ее достижений – окончание 
Волгоградского государственного инсти-
тута искусства и культуры с красным ди-
пломом. Несмотря на то, что теперь ее 
функциональные обязанности измени-
лись на координирование, планирова-
ние и организацию работы библиотеки, 
она не изменяет своей любви к культур-
ной и творческой деятельности. Пишет 
сценарии к концертам, проводит различ-
ные районные мероприятия.

Уже более 35 лет она с удоволь-
ствием приходит в любимую библио-
теку, с неиссякаемым источником силы 
внедряет все новые и новые методы и 
формы работы. Ее профессиональное 
кредо – «Соответствовать времени!».

- Я счастливый человек, - подво-
дит итог нашей беседе Татьяна Алек-
сандровна Поликарпова. – Каждый 
день люди заставляют себя прихо-
дить на работу, а я занимаюсь люби-
мым делом всей своей жизни.

Зоя ПРИГОДА.
На снимке: Т.А.Поликарпова.

Фото автора.

Народный календарь
Заход 18:19

www.rp5.ru
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ПОГОДА 
СРЕДА, 19  сентября: 
температура +14... 

+24, давление  758 мм,  ветер 
З, 2-5 м/сек. 
ЧЕТВЕРГ, 20 сентября: 
темп. +14...+26, давление 
757 мм, ветер З, 1-4 м/сек.

СОЛНЦЕ 

Растущая, в 
полночь бу-
дет освещено  
68%.

ФАЗА ЛУНЫ

Восход 05:51
НОВОСТИ НА НАШЕМ САЙТЕ

 (www.prihoper34.ru):

• Одним  абзацем

• Волгоградская область перейдет на 
местное время 28 октября.

• В волгоградском регионе вопросами 
опеки и попечительства займутся органы 
Соцзащиты.

• Волгоград вошел в десятку городов 
недорогого осеннего туризма.

18 сентября - Захарий и Елизавета.
По этому дню судили, какой будет 

зима. Также смотрели на рябину: 
если ее листья уже пожелтели, 
значит, зима придет рано и будет 
холодной; а если на дереве видели 
много ягод, ждали дождливую осень.

• Самый любимый цвет в мире - синий.
• Мужчины и женщины видят крас-

ный цвет по-разному.
• С точки зрения художника, бело-

го цвета не существует, а черный 
- смешение всех цветов, а физик 
скажет вам обратное.

Новый комитет
В Волгоградской области будет 

создан комитет по развитию туриз-
ма. Такое решение было принято 
на недавнем заседании региональ-
ного парламента. Новое ведомство 
приступит к работе 1 ноября 2018 
года. Основная задача комитета по 
развитию туризма Волгоградской 
области – повышение туристиче-
ской привлекательности региона, 
реализация концепции наследия 
чемпионата мира по футболу FIFA 
2018 года, утвержденной Прави-
тельством РФ в июле этого года. 
Как было отмечено на заседании, 
создание комитета по развитию 
туризма будет способствовать вы-
полнению задач, поставленных 
губернатором Андреем Бочаро-
вым, – сделать туризм одной из 
точек роста экономики, увеличить 
в будущем поток туристов в Вол-
гоградскую область до 2 миллио-
нов человек в год. Напомним, что 
Волгоград два года подряд входит 
в топ-10 списка лучших туристиче-
ских направлений России по версии 
премии «Travelers’ Choice Awards», 
присуждаемой международным 
сайтом о путешествиях TripAdvisor.

«Хоперская 
мастерица – 2018»

В рамках празднования 400-летия 
города Урюпинска состоялся конкурс 
«Хоперская мастерица – 2018», в ко-
тором приняли участие рукодельницы 
из Алексеевского района Н.И. Глазко-
ва и И.В. Горбунова. Они выступили 
в номинации «Шали, палантины, 
косынки, выполненные на спицах в 
традиционной технике, в том числе 
ажурные». Наши мастерицы выступи-
ли очень достойно, они представили 
на суд публики и жюри ажурные из-
делия из козьего пуха, связанные как 
в традиционной технике вязания на 
спицах, так и в нетрадиционной тех-
нике (вязание крючком).

Особый противо-
пожарный режим 

сохраняется
Из-за сухой и ветреной погоды на 

территории Волгоградской области 
сохраняется особый противопожар-
ный режим, действует ограничение 
на посещение лесов. Профильными 
ведомствами усилена профилак-
тическая работа. Для обеспечения 
безопасности вдоль зеленых зон обу-
страиваются и обновляются минера-
лизованные полосы, территории очи-
щаются от мусора и сухостоя. Как 
сообщили в облкомприроды, огра-
ничение на посещение лесов прод-
лится до 21 сентября, в случае со-
хранения подобного температурного 
режима оно может быть продлено. В 
целом работниками противопожар-
ной службы области с начала года 
проведено порядка 10 тысяч меро-
приятий по профилактике пожаров, в 
которых приняли участие более 160 
тысяч человек. Еще раз напоминаем 
жителям Алексеевского района о 
важности соблюдения правил пожар-
ной безопасности! Остановим огонь 
вместе!

Иван СТЕПЫГИН.

Знаете ли вы, что...

16+

Опыт 
патриотического 

воспитания
  Привлечь к активной совместной 

работе все города и районы области 
– такую цель ставят организаторы 
профориентационного фестиваля 
«Волгоградская земля – Волгоград-
ское качество» и образовательной 
программы «Воспитание маленького 
волжанина». Вопросы проведения 
мероприятий регионального значе-
ния обсуждались на минувшей неде-
ле на видеоконференции с участием 
вице-спикера Волгоградской област-
ной Думы Сергея Булгакова.

Селекторное совещание про-
ходило на площадке регионального 
комитета образования, науки и мо-
лодежной политики. К обсуждению 
подключились руководители про-
фильных ведомств и образователь-
ных организаций муниципальных 
районов и городских округов.

Как сообщает пресс-служба об-
ластной Думы, фестиваль «Вол-
гоградская земля – Волгоградское 
качество» является одним из самых 
масштабных профориентационных 
проектов региона. Его участниками 
в этом году станут более 50 тысяч 
школьников. Подрастающему поко-
лению адресован главный посыл фе-
стиваля – «Живите, учитесь и рабо-
тайте в Волгоградской области!». С 
этой целью с сентября по декабрь бу-
дут проходить творческие конкурсы, 
бизнес-игры, экскурсии на промыш-
ленные предприятия, мастер-классы 
и тематические классные часы об 
экономическом и производственном 
потенциале волгоградского региона.

 «Просим вас ответственно отне-
стись к реализации проекта, – обра-
тился к участникам совещания Сергей 
Булгаков. – Фестиваль «Волгоградская 
земля – Волгоградское качество» по-
могает решать общие для всех нас за-
дачи трудоустройства молодежи, по-
полнения рабочих кадров, поддержки 
местного производства, формирова-
ния потребительской культуры. Проект 
поддержан на всех уровнях власти, 
одобрен Фондом Президентских гран-
тов. Наш опыт будет использован в 
других регионах страны».

По мнению областного парламен-
тария, такого же пристального внима-
ния заслуживает и образовательная 
программа «Воспитание маленького 
волжанина». Она ориентирована на де-
тей дошкольного возраста и нацелена 
на объединение усилий семьи, детско-
го сада, учреждений дополнительного 
образования, культуры и искусства в 
патриотическом и гражданском вос-
питании. Специалисты Волгоградского 
социально-педагогического универси-
тета разработали уникальные мето-
дики овладения знаниями о природе, 
истории и культуре родного края – Ниж-
него Поволжья. Вместе с ними детям 
прививаются качества, которые стиму-
лируют познавательную деятельность 
и позитивные модели поведения в при-
роде и обществе. В 2014 году принято 
решение о массовом внедрении этой 
программы в практику дошкольного об-
разования Волгоградской области.

Наш корр.

1851 г. - вышел первый номер 
«Нью-Йорк  Таймс».

1934 г. - СССР вступил в Лигу наций.
1941 г. - в Красной армии введе-

но понятие «гвардейская честь».
1934 г. - день создания ЦРУ (США).

ЭТОТ ДЕНЬ В ИСТОРИИ

• Вести региона

Уже на протяжении 35 лет Татьяна Александровна Поликарпова
 остается верна любимой профессии

Соответствовать времени!
• Человек и его дело

Уважаемые алексеевцы!
С 1 СЕНТЯБРЯ  НАЧАЛАСЬ  ОСНОВНАЯ  ПОДПИСКА  на газету «Прихоперье» 

на 1-ое полугодие 2019 года, которая завершится в конце декабря текущего года.
Подписная цена на шесть месяцев с получением по почте  составляет 579,48 

руб., на три – 289,74 руб., на месяц – 96,55 руб. Тем, кто предпочитает самостоятельно 
забирать газету «Прихоперье» непосредственно в здании редакции, мы предлагаем 
оформить альтернативную подписку по цене 170 рублей на полугодие.  Стоимость 
электронной версии газеты (цветная!) – 180 руб. на полугодие.

Зачем выписывать «районку»?

Успевайте подписаться! Обращайтесь к почтальонам, в отделения связи,приходите в редакцию. 
ПОДПИШИТЕСЬ, И «ПРИХОПЕРЬЕ» ОСТАНЕТСЯ С ВАМИ!

• Подписка-2019

1. «Прихоперье» пишет о малой 
родине: вашем хуторе, станице, о 
вас, ваших родных и близких, сосе-
дях, о вашем коллективе. Это всегда 
интересно!

2. Районная газета реально по-
могает людям, ведь, согласно закону, 
по ее запросам компетентные лица, 
руководители и чиновники не только 
обязаны в установленные сроки дать 
исчерпывающий ответ, но и принять 
действенные меры. 

3. «Прихоперье» — незаменимый 
советчик и консультант, так как в газе-
те по просьбам читателей печатаются 
разъяснения и ответы на вопросы по 
животрепещущим темам. 

4. «Прихоперье» -  официальная 
газета в Алексеевском муниципальном 
районе, находящаяся в государствен-
ном реестре средств массовой инфор-
мации, и все важные распоряжения, 
постановления и решения местной 
власти, касающиеся жизни каждого из 

нас, подлежат публикации в газете. 
5.  «Прихоперье» — ваш реклам-

ный агент, помощник в бизнесе. До-
ступные расценки обеспечивают оби-
лие рекламы и объявлений — всегда 
можно сориентироваться в море куп-
ли-продажи и услуг, на рынке труда.

6. В «Прихоперье» — простор для 
творчества общественных корреспонден-
тов, поэтов и прозаиков, любителей фото. 

7.  В районной газете — програм-
ма российских  телеканалов.
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• Актуально
Совершенствование 
пенсионной системы 

продолжается
Президент и «Единая Россия» 

внесли пакеты поправок 
по изменениям пенсионного законодательства

В документе, который пред-
ложил президент РФ,  содержатся 
инициативы по сохранению и рас-
ширению федеральных льгот для 
лиц предпенсионного возраста. В 
свою очередь «Единая Россия» 
также внесла в нижнюю палату 
парламента первый пакет по-
правок и проводит работу по со-
вершенствованию регионального 
законодательства по сохранению 
и расширению льгот для граждан 
предпенсионного возраста.

Как отметил секретарь Гене-
рального совета партии Андрей 
Турчак, пакет президентских попра-
вок – «это тот набор очень важных 
инициатив, которые были озвучены 
в обращении главы государства». 
«Этот пакет поступил сегодня. На-
верное, самые чувствительные по-
правки – это снижение возраста 
выхода на пенсию для женщин, осо-
бые условия по выходу на пенсию 
для многодетных матерей, имею-
щих трех и более детей», - отметил 
секретарь Генсовета ЕР.

Партия «Единая Россия» так-
же внесла пакет поправок к за-
конопроекту, отметил Турчак. По 
его словам, инициативы включают 
возможность досрочного установ-
ления страховой пенсии для граж-
дан с большим трудовым стажем, 
сохранение сроков назначения на-
копительной пенсии, проведение 
ежегодной диспансеризации работ-
ников предпенсионного возраста, 
сохранение действующих условий 
выхода на пенсию коренных и мало-
численных народов Севера, отмену 
дополнительных пенсионных пре-
ференций для депутатов и сенато-
ров, и другие.

Кроме того, в бюджет Пенсион-
ного фонда будут направляться сред-
ства, полученные от конфискации 
средств и имущества, полученных в 
результате совершения преступлений 
коррупционной направленности. По 
словам Турчака, за шесть лет объем 
таких поступлений в федеральный 
бюджет составил более 1,2 млрд 
рублей.

Также «Единая Россия» пред-
ложила депутатам Государственной 
Думы и членам Совета Федерации 
отказаться от дополнительных пен-
сионных преференций. 

На региональном уровне бу-
дут сохранены все льготы для лиц 
предпенсионного возраста, подчер-
кнул секретарь Генсовета Партии. 
Секретарь Генсовета ЕР Андрей 
Турчак уточнил, что это первый 
пакет поправок «Единой России» 
в пенсионный законопроект. «По 
мере оформления последуют и дру-
гие поправки, основанные на реше-
нии Генерального совета Партии», 
- сообщил он.

Первый заместитель руководи-
теля фракции ЕР в Госдуме Андрей 
Исаев отдельно остановился на 
предложенном Партией законопроек-
те о внесении поправок в основной 
закон «О внесении изменений в от-
дельные законодательные акты по 
вопросам назначения и выплаты 
пенсий. «Речь в данном случае идет 
о трех важных темах. Первая - со-
храняется прежний возраст выхода 
на пенсию для малочисленных ко-
ренных народов Севера. Это было 
пожелание наших депутатов по 
итогам встреч в законодательных 
собраниях соответствующих субъек-
тов РФ», - пояснил он.

Другая поправка подразумевает сни-

жение стажа, который дает право 
на три года раньше уйти на пенсию. 
«В правительственном варианте за-
конопроекта предполагалось, что 
такое право приобретали мужчины, 
имеющие стаж 45 лет, и женщины, 
имеющие стаж 40 лет. Это встре-
тило серьезную критику. Поэтому 
наша поправка снижает требования 
к этому стажу до 42 лет для мужчин 
и 37 для женщин, речь идет о стра-
ховом стаже, включающем службу в 
армии и уход за ребенком», - пояс-
нил он.

В числе других поправок - изме-
нения в Трудовой кодекс, которым 
предлагается предоставить право 
проходить ежегодную диспансери-
зацию женщинам с 55 лет и мужчи-
нам с 60 лет и выделять два опла-
чиваемых дня.

На необходимость проанали-
зировать эффективность работы 
служб занятости на местах с граж-
данами предпенсионного возраста 
указала заместитель секретаря Ге-
нерального совета партии «Единая 
Россия», депутат Государственной 
Думы Ольга Баталина. С этой це-
лью Партия создаст в регионах ин-
струменты депутатского контроля.

По словам Баталиной, сегодня 
в субъектах РФ идет серьезная ра-
бота по совершенствованию регио-
нального законодательства в части 
занятости и переобучения лиц пред-
пенсионного возраста. «Мы рассчи-
тываем организовать инструменты 
депутатского контроля совместно с 
депутатами фракции «Единой Рос-
сии» в законодательных собраниях 
субъектов РФ, совместно с депутата-
ми местного самоуправления с тем, 
чтобы проанализировать, насколько 
эффективно сегодня службы заня-
тости на местах справляются с под-
держкой граждан предпенсионного 
возраста, как необходимо донастроить 
их работу для того, чтобы она была 
более эффективна», – заявила Ба-
талина.

«Нам предстоит большая, кропот-
ливая, объемная, многолетняя рабо-
та, и мы ее будем продолжать вместе 
с нашими коллегами в регионах и му-
ниципалитетах», - добавила она.

Напомним, «Единая Россия» 
на заседании Генерального Совета 
и Совета руководителей Фракции 
обобщила предложения регионов 
по изменениям в пенсионную си-
стему и обратилась к Президенту 
РФ Владимиру Путину. Глава госу-
дарства в телеобращении к гражда-
нам поддержал ряд инициатив ЕР, в 
их числе предложения о досрочном 
установлении страховой пенсии; 
сохранении сроков назначения на-
копительной пенсии тем гражда-
нам, которые участвовали в ее фор-
мировании; проведении ежегодной 
диспансеризации работников пред-
пенсионного возраста и предостав-
лении двух оплачиваемых рабочих 
дней на эти цели; сохранении дей-
ствующих условий выхода на пен-
сию коренных и малочисленных на-
родов Севера.

Пресс- служба ВРО ВПП
 «ЕДИНАЯ РОССИЯ».

• Ровесники района
«От земли оторвать нас нельзя!»

Вместе с районом отмечает свое 90-летие 
жительница ст.Алексеевской 

Капиталина Андреевна Конотобскова

  В станицу она переехала еще 
в 1938 году. Будучи совсем ма-
ленькой, наша героиня не боялась 
труда, помогала своим родителям 
восстанавливать купленный дом. 
Но уже через пару лет началась война. 
Один из самых тяжелых периодов 
как в истории целой страны, так и 
судьбах каждого человека. Отца Ка-
питалины Андреевны, Андрея Ива-
новича,  сразу  забрали на фронт, а  
в 1942 году он погибает. Мать и дочка 
остаются совсем одни. Справиться 
с трудностями помогло то, что обе 
были труженицами. Работы не боя-
лись: держали корову, на которой 
возили сено, ухаживали за огоро-
дом, при том, что воды не было, и 
для полива приносили сами, свои-
ми руками. Но, несмотря на это, 
урожай был всегда. Они стойко 
переносили жизненные невзго-
ды сами и всегда поддерживали 
других. 

- Во время бомбежки, когда немцы 
обстреливали Усть-Бузулукский мост 
и г. Новоаннинский,  мы гнали коров,  
- вспоминает Капиталина Андреевна. 
-   Стреляли и по нам, несколько го-
лов в стаде полегло, но мы все равно 
пришли живыми. 

Война отступила, страна пытает-
ся справиться с ее последствиями, 
жители стараются вернуться к нор-
мальной жизни. В это время Капита-
лина Андреевна заканчивает 10 клас-
сов школы и совсем юная, немного 
испуганная, но уверенная в своих си-

лах, самостоятельно едет поступать в 
Волгоградский медицинский институт. 

Студенческие годы выдались 
тоже не простыми. Жили на Бекетов-
ке в доме, где немцы в военное время 
держали лошадей. Здание обустраивали 
самостоятельно, чтобы хоть как-то 
улучшить условия проживания. Му-
чили постоянные клопы, падающие 
отовсюду, часотка, которую лечили 
в бане табачным отваром. Тем не 
менее, Капиталина Андреевна за-
канчивает медицинский институт, 
после чего ее и еще пять студентов 
направляют работать врачами в Кик-
видзенский район. А как только пре-
доставляется возможность, молодой 
специалист возвращается на родную 
землю, в ст. Алексеевскую.

В нашей больнице ее сразу при-
нимают на должность заместителя 
главврача и невропатолога. Деятель-
ная и полная энтузиазма Капиталина 
Андреевна проходит квалификацион-
ную подготовку в г.Казани, посещает 
всевозможные лекции, ведет актив-
ную социальную деятельность. В 
ЦРБ она проработала до 1992 г., что 
составляет 42 года трудового стажа. 
Отпускали сотрудника с трудом, за-
мены не было, а сама Капиталина 
Андреевна понимала, что возраст не 
позволяет работать в полную силу. 
После официального ухода соглаша-
лась помочь в заполнении посыльных 
листов для пенсионеров. 

Выход на пенсию не означал ти-
хую мирную жизнь, Капиталина Ан-
дреевна занялась правнуками. С 
особой любовью рассказывает о своем 
любимце Дмитрии. Сколько сил и 
энергии неутомимая бабушка отдала,  
воспитывая этого мальчика.

- Идем как-то мы с ним по мага-
зину, Дима еще в школу не ходил, 
- с улыбкой вспоминает Капиталина 
Андреевна. – Подходим уже к кассе, а 
он мимо очереди идет, сразу к продав-
щице и говорит: «Кто с детьми, тому 
без очереди». Я на него как прикрик-
ну:  «Бабушки вон стоят, а ты, такой 
большой, не можешь?». Но признаюсь, 
что больше такого от правнука не 
слышала.

Димой она очень гордится. И не 
удивительно. Способный и целеу-
стремленный мальчик, изучает ино-
странные языки. К бабушке в ста-
ницу приезжает с удовольствием, 
всегда советуется как поступить, ведь 
ее мнение для него имеет большое 
значение. 

Кроме правнука есть еще две прав-
нучки: Милана (4 года) и Алиса (2 года). 
Во время нашей беседы Капиталина 
Андреевна делится удивительным 
открытием, как через несколько поко-
лений любовь к алексеевской земле 
передалась и малышке Милане.

- Девочка некоторое время гости-
ла у меня, - рассказывает женщина. – 
Но вот пришло время уезжать, а она в 
слезы: «Не хочу! Я привыкла к родной 
земле!».  Представляете, я сама чув-
ствую то же. Не смогла бы покинуть 
Алексеевку, оставить дом, огород. С 
большим удовольствием  до сих пор 
работаю в саду, выращиваю помидо-
ры, редиску, кабачки и многое другое. 
Видно, мы такое поколение, что от 
земли оторвать нас нельзя. Работать 
будем до последнего.

Ровесники района, как мало оста-
лось их среди нас. Крепкие и сильные 
люди, особой стати, суровой закалки. 
Они не потерпят жалости, не попро-
сят помощи. Жительница станицы 
Алексеевской Капиталина Андреевна 
Конотобскова  одна из них. Женщи-
на, после общения с которой хочется 
стать лучше. Пусть свет, который из-
лучают эти люди, еще долго освещает 
молодому поколению истинный путь, 
учит нас правильным поступкам и 
ценностям. 

Зоя ПРИГОДА.
Фото автора.

• Комментарий

ВЛАДИМИР ПЛОТНИКОВ: ОСНОВАНИЙ 
ДЛЯ РЕЗКОГО ПОДОРОЖАНИЯ ХЛЕБА НЕТ

Хлеб – это первый по значимости продукт в 
России, и люди обеспокоены слухами о гряду-
щем повышении цен на него. Именно этот во-
прос был в центре внимания участников кругло-
го стола «Как изменятся цены на хлеб осенью 
2018 года?», который состоялся 11 сентября в 
пресс-центре «Парламентской газеты».

Как отметил Владимир Плотников, урожай ны-
нешнего года составит порядка 105 млн. тонн, из 
которых 85 млн. уже намолочено и собрано в зер-
нохранилищах. Хотя это и ниже уровня двух по-
следних рекордных лет, но выше, чем в среднем за 
последнее десятилетие. Произведенного зерна бо-
лее чем достаточно, чтобы полностью обеспечить 
все наши внутренние потребности как в хлебе, ма-
каронных, кондитерских изделиях, так и в кормах 
для животных. 

Действительно, закупочные цены на зерно, 
то есть цены, по которым сельхозпроизводитель 
продает свой урожай, в нынешнем году несколь-
ко выше, чем в прошлом, продолжил Владимир 
Плотников. Но эти цены практически не отражают-
ся на стоимости хлеба в магазинах. Даже в про-
шлом году, когда мы получили рекордный урожай и 
произошел обвал закупочных цен, стоимость хлеба 
на прилавках не только не снизилась, но даже не-
сколько выросла.

Основные накрутки идут не от крестьянина, а от 
тех, кто между крестьянином и покупателем: пере-
работчиков, транспортников, торговых организа-

ций, от роста цен и тарифов естественных моно-
полий и т.д. Параллельно надо решать проблему 
качества хлеба, которое снизилось в последнее 
время, развивать производство его социальных со-
ртов, которые должны быть доступны в первую оче-
редь малообеспеченным слоям населения. 

По мнению Владимира Плотникова, порядка 30 
млн тонн зерна нынешнего урожая без минималь-
ного ущерба для внутреннего потребления Россия 
сможет поставить на экспорт. Тем более, что миро-
вые цены на него сейчас растут. Но нам надо ак-
тивно менять структуру зернового экспорта –нара-
щивать экспорт не только зерна, но и продуктов его 
переработки – муки, крупы, крахмала и т.д.

Наш корр.
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  В целях профилактики престу-
плений и происшествий, связан-
ных с применением огнестрельно-
го оружия, патронов, боеприпасов, 
взрывчатых веществ, взрывных 
устройств и средств взрывания, 
постановлением Губернатора Вол-
гоградской области от 24.05.2013 
№481 определен порядок и разме-
ры выплат вознаграждения граж-
данам за добровольно сданное 
огнестрельное оружие, патроны, 
боеприпасы, взрывчатые вещества, 
взрывные устройства, средства 
взрывания или за предоставление 
достоверной информации об их не-
законном хранении.

Прием и первичное оформление 
добровольно сданных предметов воо-
ружения возлагается на оперативного 
дежурного в территориальном орга-
не по месту его сдачи. В обязатель-
ном порядке при приеме предметов 
вооружения оперативным дежурным 
с участием лица, их сдающего, со-
ставляется соответствующий акт. При 
возникновении затруднений в опре-
делении вида, модели, системы или 
калибра, иных особенностей для ос-
мотра привлекается специалист-экс-
перт. Гражданину выдается квитанция 

о приеме предметов вооружения.
После осуществления мероприя-

тий, связанных с приемом доброволь-
но сданных предметов вооружения, 
по требованию граждан сотрудника-
ми ОВД выдается соответствующее 
заключение.

В дальнейшем гражданин, сдав-
ший предметы вооружения или пред-
ставивший информацию об их не-
законном хранении, направляет в 
уполномоченный региональный орган 
– комитет по делам национальностей 
и казачества заявление установлен-
ного образца, указанное заключение 
и копию паспорта.

Выплаты осуществляются коми-
тетом по делам национальностей и 
казачества Волгоградской области за 
счет средств регионального бюджета 
в рамках государственной программы 
Волгоградской области «Профилак-
тика правонарушений и обеспечение 
общественной безопасности на тер-
ритории Волгоградской области», со 
сроком реализации на 2017 – 2019 
годы (утверждена постановлением 
Администрации Волгоградской обла-
сти от 17.01.2017 № 7-п).

На данные цели из бюджета Вол-
гоградской области ежегодно выде-

ляются денежные средства, в т.ч. на 
2018 год - 600,0 тыс. рублей.

В 2015 году выплаты получили 28 
граждан на сумму 599,8 тыс. рублей.

В 2016 году – 23 гражданина на 
сумму 600,0 тыс. рублей.

В 2017 году – 5 граждан на сумму 
180,7 тыс. рублей.

За 1-ое полугодие 2018 года из 
областного бюджета только по 2-м 
заявлениям граждан (жители Ново-
аннинского, Ленинского районов) вы-
плачено вознаграждение в сумме 7,4 
тыс. рублей.

Размеры вознаграждения за 
добровольную сдачу гражданами 
огнестрельного оружия, патронов, 
боеприпасов, взрывчатых веществ, 
взрывных устройств и средств взры-
вания или за предоставление инфор-
мации об их незаконном хранении 
можно узнать в постановлении Гу-
бернатора Волгоградской области от 
24.05.2013 № 481, которое находится 
в свободном доступе в любом право-
вом источнике.

Р.В.КУЛИКОВ,
начальник дежурной части 

ОМВД России 
по Алексеевскому району, 

майор полиции.

Сдал, получи вознаграждение
• Актуально

Уважаемые жители Алексеевско-
го района! Заканчивается первый 
этап голосования конкурса «Народ-
ный участковый - 2018», но вы еще 
можете успеть  проголосовать и под-
держать наших участковых. 

Работа участкового уполномо-
ченного полиции – одна из самых 
трудоемких в полиции. Сотни звон-
ков, десятки обращений, постоянные 
переезды, встречи, беседы – и зача-
стую все это в один день. Люди ждут 
от участковых именно участия в их 
делах и проблемах, в этой службе нет 
места равнодушию и формальному 
отношению. Участковый должен ду-
шой болеть за каждого жителя своего 
участка, оперативно реагировать на 
любое происшествие – именно таки-
ми качествами наделены претенден-
ты на участие в конкурсе «Народный 
участковый - 2018» от ОМВД России 
по Алексеевскому району.

В этом году от нашего района в 
конкурсе принимают участие:

- участковый уполномоченный 
полиции отделения участковых упол-
номоченных и по делам несовер-
шеннолетних отделения МВД России 
по Алексеевскому району старший 
лейтенант полиции Евгений Алексан-
дрович Акапов, который обслуживает 
административный участок № 5 в 
границах Стеженского,  Самолшин-
ского и Поклоновского сельских по-
селений;

-участковый уполномоченный по-
лиции отделения участковых уполно-
моченных и по делам несовершен-
нолетних отделения МВД России по 
Алексеевскому району капитан поли-
ции Владимир Николаевич Алещенко, 

обслуживает административный уча-
сток № 7 в границах Усть-Бузулукского 
сельского поселения.

 Данный конкурс проводится в 
России уже в восьмой раз. Одной 
из его особенностей является то, 
что лучшего участкового выбирают 
сами люди посредством голосования 
в Интернете. Это отличный пример 
открытого, партнерского взаимодей-
ствия органов внутренних дел и об-
щества в оценке работы сотрудников 
одной из самых важных полицейских 
профессий.

 Конкурс «Народный участковый» 
традиционно проходит в три этапа: 
первые два - на региональном уровне 
- путем народного голосования будет 
определен участковый уполномочен-
ный, который представит регион на 
федеральном этапе конкурса.

Отбор конкурсантов на районном 
уровне продлится до 20 сентября теку-
щего года. В указанный период на Офи-
циальном сайте Отделения МВД России 
по Алексеевскому району: http://алек-
сеевка.34.мвд.рф, вы можете оставить 
свой голос в поддержку кандидата.

Кроме того, на  сайте ГУ МВД Рос-
сии по Волгоградской области в раз-
деле «Пресс - служба» в папке «Наши 
проекты» на странице «Всероссий-
ский конкурс «Народный участковый 
– 2018» размещена информация о 
профессиональном опыте и достиже-
ниях участников конкурса «Народный 
участковый».

О. С. КУДИНОВ,
 врио начальника 

ОУУП и ПДН ОМВД России по 
Алексеевскому району, 

старший лейтенант полиции.  

«Народный участковый-2018»
• Конкурс

Все знают, что справку о суди-
мости надо оформлять в отделе-
нии МВД России. Однако далеко 
не все сегодня осведомлены, что 
данную справку можно заказать че-
рез госуслуги. Поэтому есть смысл 
разобрать сам этот процесс поша-
гово.

Главным условием является ре-
гистрация на сайте www.gosuslugi.
ru и подтвержденный профиль. Если 
все это у вас есть переходим к сле-
дующему этапу – заходим на  портал 
госуслуг в личный кабинет. В разде-
ле  «Категории услуг» находим пункт 
«Лицензии, справки, аккредитации» 
и жмем на него. На данный момент 
пункт «Справка об отсутствии суди-
мости» находится в разделе «Попу-
лярные услуги» и его видно сразу же. 
Если в дальнейшем данная услуга 
перестанет быть популярной, ее убе-
рут из данного раздела и найти справ-
ку можно будет в разделе «Личные и 
архивные справки». Вот и все, ссылка 
на получение справки у нас есть, мож-
но переходить далее. 

Как заказать справку об отсут-
ствии судимости? После перехода 
на страницу получения услуги мы ви-
дим наглядную инструкцию что нужно 
сделать. Первое, что нужно сделать, 
выбрать тип получения услуги – в 
электронном виде. Следующий шаг 
состоит в заполнении формы заявле-
ния. Обязательно необходимо запол-
нить следующие поля: роль заявителя 
– лично или же уполномоченное лицо; 
способ получения ответа – лично в 
ИЦ/ГИАЦ или же почтой по адресу 
регистрации; сведения о получателе 
– регион нахождения и ФИО. 

Кроме того, нужно будет загрузить 
отсканированную цветную копию до-
кумента, указанного как тот, который 
удостоверяет личность. При под-

тверждении аккаунта Вы указывали 
данные этого документа, теперь же 
нужно загрузить его копию. 

Также в заявление будут автома-
тически внесены данные из сведений, 
указанных при подтверждении аккаунта 
– ФИО, дата и место рождения, кон-
тактные сведения (электронная почта 
или же телефон), адрес регистрации, 
адрес проживания. После введения 
этих данных нужно нажать кнопку 
«Далее» в правом нижнем углу 
страницы. 

Дальше нужно будет указать 
прежнее ФИО и регион проживания 
лица, относительно которого будет 
производиться проверка на наличие 
судимости. Вот и все, жмем «Подать 
заявление» в правом нижнем углу 
страницы и ждем, пока придет справ-
ка выбранным ранее способом. 

Последний шаг – получение этой 
справки. Получить справку о несу-
димости через госуслуги, через ИЦ/
ГИАЦ, личный кабинет портала госус-
луг или территориальный орган МВД 
по месту регистрации. Под аббревиа-
турой «ИЦ» подразумевается инфор-
мационный центр МВД в области. 

Стоит заметить, что справки, по-
лученные в личном кабинете портала 
госуслуг, юридической силы не имеют. 
Исходя из этого лучшим способом 
получения справки является терри-
ториальный орган МВД по месту ре-
гистрации, в данном случае после 
получения уведомления о том, что 
справка готова, Вам необходимо при-
быть с паспортом в территориальный 
орган МВД по месту регистрации и за-
брать справку.

В.В.ГАЙДИН,
инспектор анализа, 

планирования и контроля,
старший лейтенант

 внутренней службы.

Справка об отсутствии
 судимости через интернет

• Госуслуги

Материалы выпуска подготовила Анастасия ЮШКИНА.

В целях повышения эффектив-
ности работы, направленной на 
предупреждение безнадзорности 
и преступности несовершенно-
летних, выявлению и устранению 
причин и условий, им способствую-
щим, с 3 по 14 сентября 2018 года на 
территории Волгоградской области, 
в том числе в Алексеевском районе, 
была проведена профилактическая 
акция «Полиция детям».

Данная акция направлена на разъяс-
нение учащимся, их родителям и ли-

цам, их заменяющим, требований зако-
нодательства  Российской Федерации,  
формирование  среди  подростков по-
зитивного правосознания, а также на 
предупреждение правонарушений и 
преступлений,  наркомании,  токсико-
мании,  пьянства, бродяжничества.

В указанный период в учебных 
учреждениях Алексеевского района с 
подростками были проведены профи-
лактические беседы.

Также с 3 по 10 сентября этого года 
была проведена акция «Помоги пойти 

учиться», направленная на готовность 
к новому учебному году детей и под-
ростков. Сотрудники ПДН посещали 
по месту жительства семьи, состоящие 
на учете в ПДН ОМВД России и ЕБД 
КДН и ЗП с целью контроля приобрете-
ния ими школьных принадлежностей, 
формы и иных предметов, необходи-
мых для школы.

И.А.СИВКО,
инспектор ПДН ОМВД России по 

Алексеевскому району,
капитан полиции.

Полиция и дети
• Профилактика

• Портрет современника

Хранительница порядка
Сегодня на страже закона стоят не только мужчины

Несмотря на то, что служба в 
полиции не женское занятие, для 
девушек она не становится менее 
привлекательной, а даже наоборот. 
Все чаще можно встретить пре-
красный пол в полицейской форме. 
Одной из тех, кому приглянулась 
профессия блюстителя порядка, 
является и младший сержант поли-
ции Анастасия Андреевна Свисту-
нова, которая служит полицейским 
группы охраны и конвоирования 
подозреваемых и обвиняемых в 
изолятор временного содержания 
ОМВД России по Алексеевскому 
району.

Идти служить в органы правопо-
рядка Настя захотела еще в школе, 
в 7 классе. На этот выбор косвенно 
повлияла ее тетя -  Наталья Алексан-
дровна Михайлова. 

- В детстве мне очень нравилось 
смотреть, как тетя Наташа ходит 
в форме на службу и мечтала, что 
однажды тоже стану такой, - вспо-
минает Анастасия. - Я считала, что 
это строго, серьезно и очень ответ-
ственно.

После школы А.А.Свистунова не 
стала поступать на юриспруденцию, а 
решила получить другую профессию. 
Однако после окончания Волгоград-
ского аграрного университета поняла, 
что по-прежнему хочет связать свою 
жизнь со службой в полиции.

О том, что в Алексеевское от-
деление МВД России требуются со-
трудники, Настя Свистунова узнала в 
сентябре. И после собеседования она 
сразу начала проходить медицинское 
и психологическое обследование. А 

так как это дело долгое, Анастасия 
Андреевна, чтобы не терять времени, 
сначала устроилась работать в ВолГУ 
документоведом. Однако спустя не-
которое время ее потянуло домой, 
на свою малую родину. И уже здесь, 
в станице Алексеевской, она устрои-
лась работать секретарем в местную 
больницу. 

Мечта  Анастасии  осуществилась 
17 мая 2018 года. Именно тогда она 
была принята стажером на долж-
ность полицейского группы охраны 
и конвоирования подозреваемых и 
обвиняемых в изолятор временного 
содержания ОМВД России по Алексеев-
скому району, а через три месяца, по-
сле успешно сданных испытаний, она 
стала полноправным сотрудником по-
лиции.

- Работает у нас Анастасия Ан-
дреевна не так давно, но за это время 
показала себя дисциплинированным 
сотрудником, - отзывается о Свисту-
новой  помощник начальника отделе-
ния ОМВД России по Алексеевскому 
району  по работе с личным составом 
Г.Ю.Алексеев. – К своим обязанно-
стям относится очень ответственно.

Во время нашей беседы постоянно 
возникал один и тот же вопрос: «Как 
молодая девушка решилась на муж-
скую(!) профессию?». И ответ появил-
ся сам собой: «Нет ничего невозмож-
ного, главное – огромное желание, и 
все получится!».  

На снимке: А.А.Свистунова, 
полицейский группы охраны

 и конвоирования. 
Фото автора.
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ВО ИМЯ ДОБРА!

С 2014 г. «ДоброСаммит» соби-
рает делегации из десятков регионов 
России, в том числе, не входящих 
в ЦФО, например, Крыма, Чечни, 
Санкт-Петербурга. Организаторы 
форума – комитет по молодежной 
политике администрации Влади-
мирской области в содружестве с 
добровольческим движением ре-
гиона. 

 И в этом году гостеприимный г. 
Владимир принял на своей земле фе-

деральный молодежный форум для 
обмена добровольческими практика-
ми между регионами, который про-
шел 6-7 сентября. В форуме приняли 
участие около 100 представителей 
27 регионов России, в числе которых 
Архангельская область, республики 
Дагестан и Крым.

В составе Волгоградской деле-
гации были и руководители наше-
го Усть-Бузулукского  Молодежного 
центра: О.В.Зарубина и Е.В. Чумако-

ва. Участие в форуме ЦФО «Добро-
Саммит» предоставило алексеевцам 
возможность обменяться опытом и 
тенденциями развития волонтерства 
в нашем районе и в регионе в целом. 

Вне заседаний организаторы по-
радовали интереснейшей програм-
мой, главным событием которой 
стало посещение российского пред-
ставительства Fererro в России, где 
специалисты международного пред-
приятия поделились практикой высо-
чайшего уровня корпоротивного во-
лонтерства. 

В этом году форум ЦФО «Добро-
Саммит» имеет особое значение, 
ведь 2018-й объявлен Президентом 
России Годом добровольца, для раз-
вития и продвижения волонтерской 
деятельности. Надеемся, что моло-
дые люди поймут значимость этого 
направления, и добровольческие 
ряды с каждым днем будут только по-
полняться! 

Наш корр.
Фото из архива МБУ

 «Молодежный центр».

В г.Владимире состоялся молодежный добровольческий форум ЦФО

• Год добровольца и волонтерства - 2018

От всей души поздравляем с 
юбилеем Марину Николаевну 
Катайкину.

Поздравляем с юбилеем
И желаем вдохновения,
Яркой жизнью наслаждения
Без проблем и напряжения!

Администрация ООО 
«КЛЮЧ-АГРО».

ООО “КЛЮЧ-АГРО” с 03.05.2018 г. по 
01.10.2018 г. на территории Шара-
шенского и Солонцовского сельских 
поселений будет проводить перио-
дические наземные химобработки 
посевов сельскохозяйственных 
культур. 
Информация по тел. 8-904-403-11-42.

Закупаем быков – 120 руб./кг, 
телок – 100 руб./кг, коров – 80 руб./
кг, баранов – 100 руб./кг, лошадей – 
110 руб./кг, телят – цена договорная. 

Тел. 8.906.171.37.17.

Уважаемые налогоплательщики!
Межрайонная ИФНС России № 7 

по Волгоградской области в здании 
налоговой инспекции по адресу: 
ул.Ленина, 38, ст.Алексеевская про-
водит семинар 26.09.2018 в 10-00 
на тему «Порядок заполнения рас-
чета по авансовому платежу и на-
логовой декларации по налогу на 
имущество организаций. О реали-
зации перехода на новую систему 
применения контрольно-кассовой 
техники. Особенности применения 
мер принудительного взыскания 
задолженности по имущественным 
налогам с физических лиц. Послед-
ствия неуплаты налога. Порядок 
заполнения расчетных документов 
при осуществлении платежей в 
бюджетную систему РФ». 

На семинар приглашаются все 
заитересованные лица.

19 сентября с 10-00 до 15-00
 в РДК 

ждем вас на выставку-продажу 
«Осень + Зима».

Новинки 2018 г.: куртки, паль-
то, ветровки, шубы, дубленки. 
Оформляем кредит и рас-
срочку без %.

Поздравляем дорогую Татьяну 
Семеновну Усову с юбилеем! 
(19.09)

Года бегут, им счета нет, 
Но впереди так много лет,
А потому даем совет:
Прожить тебе до сотни лет!

Живи, цвети и молодей,
О жизни прошлой не жалей,

О том, что будет, 
не гадай,

О том, что есть, 
не забывай!

Васильевы,
 Сидоровы.

Поздравляем нашего дорогого 
мужа, папу, дедушку Александра 
Николаевича Захарова с юби-
лейным днем рождения! (19.09)

Мы пожелать хотим от всей души
Чтоб много лет
Еще прожить не уставая,

Чтоб эти годы были хороши.
Желаем множества удач,
Желаем молодости вечной,

Пусть все исполнятся мечты
И счастье будет бесконечным!

Жена, дети, 
внуки.

ВСПОМНИМ
15 сентября 

исполнился один 
год, как не стало 
нашей дорогой, 
любимой 

Махониной 
Нины 

Александровны.
Уходят из жизни любимые,
Уходят совсем молодые,
Как листья, что ветром гонимые
В осенние дни золотые.
Уходят из жизни хорошие,
Уходят от нас навсегда...
А память седою порошею
Не даст их забыть никогда.
Уходят, уходят, уходят...
И им не вернуться назад...
И только во сне к нам приходят,
И ласково смотрят в глаза.
Все, кто знал ее, вспомните и по-

мяните добрым словом.
Родные, друзья, кумовья.

Бизнес-навигатор МСП - Ваш путь к развитию и процветанию!
Вы хотите открыть свой биз-

нес и не знаете с чего начать? Где 
взять стартовый капитал, найти 
помещение и заказчиков? А может 
быть, вы уже успешный предпри-
ниматель и планируете расширять 
свой бизнес? Центры «Мои До-
кументы» и специализированные 
окна «Мой бизнес» избавят вас от 
ненужных хлопот и сомнений! 

Уже больше года во всех филиа-
лах по работе с заявителями ГКУ ВО 
«МФЦ» и в специализированных окнах 
МФЦ для бизнеса, для предпринима-
телей доступна услуга по регистрации 
на портале Бизнес-навигатора МСП. 
Он охватывает 169 крупнейших горо-
дов, 90 видов бизнеса в сфере город-
ского сервиса и более 300 примерных 
бизнес-планов!  Здесь представители 
МСП смогут найти любую необходи-
мую информацию.  Возможности пор-
тала по-настоящему впечатляют!

С его помощью Вы легко сможете:
1. Выбрать бизнес.
- Бизнес-навигатор МСП подска-

жет, какой вид предпринимательской 
деятельности наиболее востребован 
в Вашем городе, какие для этого нуж-
ны инвестиции и документы;

- Он также рассчитает Вам спрос 
на товары и услуги выбранного биз-
неса, который основан на данных о 
реальном потреблении более 900 то-
варов и более 100 видов услуг.

2. Рассчитать примерный 
бизнес-план. 

- Бизнес-навигатор содержит на-
бор из более 300 типовых бизнес-пла-
нов, основанных на реальной практи-
ке российских предпринимателей.

- Все данные для расчёта при-
мерного бизнес-плана по 169 городам 
обновляются регулярно.

- Система подскажет, сколько вокруг 
потребителей и конкурентов и имеет ли 
смысл открывать желаемый бизнес.

- Если Вы знаете, сколько денег мо-
жете вложить, то навигатор покажет под-
ходящие места для открытия бизнеса.

- С примерным бизнес-планом Вы 
можете обратиться в банк за кредитом.

3. Найти, где взять кредит и 
оформить гарантию. 

- Бизнес-навигатор укажет распо-
ложение отделений банков в Вашем 
городе, их кредитные продукты, а при 
наличии вопросов система переадре-
сует на интернет страницу банка для 
дополнительной информации.

- Также в навигаторе Вы найдете 
контактные данные государственных 
гарантийных организаций в Волго-
градской области, которые выдают 
гарантии и поручительства предпри-
нимателям для получения кредитов.

4. Подобрать в аренду помеще-
ние для бизнеса. 

- В навигаторе содержится база 
государственной и частной недвижи-
мости, с помощью которой:

- Вы сможете найти подходящие 
варианты для аренды и уточнить ак-
туальность предложения.

- Данные о недвижимости обнов-
ляются не реже одного раза в месяц.

5. Узнать о мерах поддержки 
малого и среднего бизнеса. 

- В единой базе собраны все госу-
дарственные и муниципальные органи-
зации, которые поддерживают малый и 
средний бизнес в городе и регионе.

- На карте указаны расположение 
таких организаций, их адреса, кон-
тактные данные.

6. Быть в курсе планов закупок 
крупнейших заказчиков. 

- В Бизнес-навигаторе собраны 
планы закупок всех крупнейших ком-
паний с государственным участием.

- Вы можете найти планируемую 
закупку по официальному справочни-
ку продукции и услуг.

- В системе еженедельно актуали-
зируются планы более 200 крупней-
ших заказчиков.

И единственное условие для доступа 
к этой полезнейшей информации – заре-
гистрироваться на портале.  Специалисты 
МФЦ помогут сделать это быстро и со-
вершенного бесплатно. Необходимо 
лишь заполнить заявление и активиро-
вать учетную запись.  Для успешного 
подтверждения регистрации заполните 
на портале анкету, либо сделайте значи-
мое действие (например, проверь себя и 
контрагента, скачайте бизнес-план) и все! 
Вперед к новым достижениям и реализа-
ции задуманных планов!  Ищите новых 
партнеров, полезные связи в сообществе 
бизнес-экспертов и конечно же, новые и 
высокорентабельные инструменты для 
развития Вашего дела!

Приходите в центры «Мои Доку-
менты», бизнес-окна, регистрируйтесь 
на портале «Бизнес-навигатор МСП», 
открывайте и развивайте свой бизнес!

Филиал по работе с заявителями
Алексеевского района

 Волгоградской области.

«Мои Документы» быстро и бесплатно откроют доступ к этому полезному ресурсу для предпринимателей

• МФЦ: услуги

О спорах по определению кадастровой 
стоимости объектов недвижимости

У каждого заинтересованного 
лица есть возможность оспорить ка-
дастровую стоимость, в случае, если 
результаты определения кадастровой 
стоимости затрагивают права и обя-
занности этих лиц. Основанием для 
пересмотра результатов определения 
кадастровой стоимости является:

недостоверность сведений об 
объекте недвижимости, использован-
ных при определении его кадастро-
вой стоимости;

установление в отношении объекта 
недвижимости его рыночной стоимости 
на дату, по состоянию на которую уста-
новлена его кадастровая стоимость.

Для подачи заявления о пересмо-
тре кадастровой стоимости в комис-
сию установлен обязательный пере-
чень документов:

- выписка о кадастровой стоимо-
сти объекта недвижимости;

-нотариально заверенная копия 
правоустанавливающего или право-
удостоверяющего документа на объект 
недвижимости;

- отчет, составленный на бумаж-
ном носителе и в форме электронного 
документа;

- документы, подтверждающие не-
достоверность сведений об объекте 
недвижимости, использованных при 
определении его кадастровой стоимости, 
в случае, если заявление о пересмо-
тре кадастровой стоимости подается 
на основании недостоверности ука-
занных сведений.

Информация о работе комиссии 
размещается на официальном сайте 
Росреестра в информационно-теле-
коммуникационной Сети «Интернет».

Чаще всего в комиссию подают заяв-
ления об оспаривании кадастровой стои-
мости земельных участков земель насе-

ленных пунктов и земельных участков 
земель сельскохозяйственного назна-
чения Волгоградской области.

В соответствии с положениями ста-
тьи 24.18 Закона об оценке в суде и Ко-
миссии могут быть оспорены результаты 
определения кадастровой стоимости.

В случае, если в Едином госу-
дарственном реестре недвижимости 
отсутствуют сведения о кадастровой 
стоимости объекта недвижимости 
(т.е. она не установлена), предмет 
оспаривания отсутствует. При этом в 
случае, если в Едином государствен-
ном реестре недвижимости содержат-
ся сведения о нулевой кадастровой 
стоимости объекта недвижимости, та-
кая стоимость может быть оспорена.

Т.В. КРАСНОВА,
начальник Алексеевского отдела 

Управления Росреестра 
по Волгоградской области.

• Росреестр сообщает

16 сентября 
и с п о л н и л с я 
один год, как не 
стало нашей до-
рогой 

Савиной 
Валентины.

Тебя уж с нами нет, а мы не верим,
Любить и помнить будем мы

 всегда!
И не утихнет боль от той потери,
И сердце не забудет никогда!
Ты в памяти останешься навечно:
Твоя улыбка, смех, твои глаза...
Как жаль, что жизнь твоя 

так скоротечна,
И в память о тебе течет слеза.
Все, кто знал ее, вспомните и 

помяните добрым словом. 
Мама, папа, брат, 

родные и близкие.

Коллектив ОАО "Аржановское" 
выражает глубокое  соболезнова-
ние  бухгалтеру Мачеевой Екате-
рине Павловне по поводу смерти 
её отца 

Никулова Павла Николаевича.




